

Para Puerto Natales

CFT Magallanes destinará más de \$1.200 millones para futura sede

● Importante inversión permitirá expandir la oferta académica a la capital de la Provincia de Última Esperanza y con carreras que cumplan el estándar a los requerimientos de Magallanes.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

El Centro de Formación Técnica de Magallanes informó sobre la adjudicación de recursos por un total de \$1.725.676.591, destinados a infraestructura, equipamiento y proyectos estratégicos que fortalecerán su oferta educativa y su impacto en la región.

Del total, \$1.220.155.295 se destinarán a la construcción de la infraestructura inicial de una sede de Natales, y \$181.149.296 a la adquisición de equipamiento para la sede de Porvenir.

Valeria Gallardo, rectora del CFT Magallanes, dijo que estos recursos permitirán dotar a ambas sedes de instalaciones modernas y funcionales, mejorando la experiencia formativa de los estudiantes.

“Esta inversión es una señal clara del compromiso con la educación técnica estatal en Magallanes, permitiendo que más jóvenes accedan a una formación de calidad en espacios adecuados y con las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos del futuro”, señaló.

Otros montos para equipamiento

En forma paralela, el CFT de Magallanes recibió financiamiento para dos proyectos estratégicos. El primero, con un monto de \$274.372.000, busca diseñar un modelo de gestión académica con componentes de innovación, alineado con el Sistema de Aseguramiento de la Calidad.

El segundo consta de una inversión de \$50.000.000, el cual está enfocado en implementar un sistema de medición

de resultados de actividades de vinculación con el entorno, mediante un plan piloto de Aprendizaje más Servicio.

“Estos proyectos no solo fortalecen nuestra calidad académica, sino que también nos permiten vincularnos de manera más efectiva con las comunidades y las necesidades de la región, cumpliendo con nuestro rol estratégico como institución estatal”, destacó Gallardo.

En total, la adjudicación de estos recursos representa una inversión histórica para el CFT Estatal más austral de Chile, consolidándolo como un referente en la educación técnica profesional de la región.

Cabe recordar que la casa de estudios estatal se encuentra en período de Admisión 2025 y este año con matrícula gratuita hasta llenar los cupos por carrera.



Esta es la maqueta de la futura sede del centro de formación técnica en la capital de la Provincia de Última Esperanza.